

"Joseph Luns: Le moment de dire non était venu" dans Communauté européenne (Mai 1962)

Légende: En mai 1962, le mensuel Communauté européenne reproduit un extrait de la déclaration faite par Joseph Luns, ministre néerlandais des Affaires étrangères, au lendemain de la rencontre, le 17 avril 1962 à Paris, des ministres des Affaires étrangères des Six au sujet d'un traité d'union politique européenne

Source: Communauté européenne. Bulletin mensuel d'information. dir. de publ. Fontaine, François. Mai 1962, n° 5; 6e année. Paris: Service d'Information des Communautés Européennes.

Copyright: Libre reproduction, mention d'origine obligatoire.

URL:

 $http://www.cvce.eu/obj/"joseph_luns_le_moment_de_dire_non_etait_venu"_dans_communaute_europeenne_mai_1962-fr-b2061a6e-f280-4c2a-8f7b-ab39fd83ff36.html$

1/2

Date de dernière mise à jour: 15/09/2012

15/09/2012



[...]

M. Luns, Ministre des Affaires étrangères des Pays-Bas :

« Le moment de dire non était venu ».

« Les Pays-Bas sont en faveur d'une Europe unie, aussi étendue que possible, donc plus grande que les six pays de la C.E.E. La fondation de cette Europe devrait se faire sur des principes supranationaux et d'intégration, tout comme le Traité de la C.E.C.A. Le plan français, lui est fondé sur l'ancienne idée d'un traité entre les États, d'une alliance d'une Europe des Patries. Notre point de vue est que ce plan doit être rejeté, mais nous sommes disposés à faire des concessions si la Grande-Bretagne y est intéressée.

« Bien qu'il soit parfois difficile de persister à dire non à des pays comme la France, l'Allemagne et l'Italie, il existe des moments où cela est nécessaire. Hier l'un de ces moments était venu. »

2/2

[...]

15/09/2012